

世景会2024上海旅游景区装备及乐园博览会

产品名称	世景会2024上海旅游景区装备及乐园博览会
公司名称	上海现代国际展览有限公司
价格	13800.00/件
规格参数	
公司地址	上海市黄浦区凤阳路310号六楼064单元（注册地址）
联系电话	13761913790 18939736019

产品详情

世景会2024上海旅游景区装备及乐园博览会

同期举办：2024中国（上海）旅游景区创新发展大会

同期举办：2024上海国际旅游民宿产业博览会

2024第六届世界旅游景区装备及乐园博览会(WAE) 将于2024年7月3-5

日在上海新国际博览中心召开,以“世界向新、景造未来”为主题，

将持续打造高质量、高水平的旅游景区及乐园建设与运营采购盛会。每届汇聚300家海内外品牌企

业，接待超过4万名观众，是以全题材、全产业链为鲜明特色的全球性旅游景区及乐园博览会。

The 2024 Sixth World Tourism Attractions and Amusement ParksExpo (WAE) will be held in Shanghai New International Expo

Center on July 3-5, 2024. With the theme of "the world is new andthe landscape creates the future", it will continue to create a

high-quality and high-level tourism attractions and paradiseconstruction, operation and procurement event. Each session

gathers 300 top brand enterprises at home and abroad, andreceives more than 40000 professional visitors. It is a global

tourist attraction and paradise expo with a full theme and full industrial chain as its distinctive characteristics.

F 展品范围

景区智慧旅游系统：

景区观光交通设施：

景区旅居休闲设施：

景区标识标牌：

景区公共卫生设施：

景区景观照明设施：

景区商业/体育设施：

景区规划/运营/培训：

景区夜游演艺产品：

项目推介及其他业态：

室内乐园：

主题公园：